

L'Indépendant, 16/07/23

Tous en fête en ce 14 juillet à Bolquère-Pyrénées 2000



Belle animation devant la salle des fêtes.

Un 14-Juillet festif avec commémoration, dépôt de gerbe et vin d'honneur dans la salle Jean-Pierre-Abel.

Devant la salle des fêtes, beaucoup de monde est venu se divertir, jouer. Une animation, pour petits et grands, était proposée par l'office de tourisme de Pyrénées 2000 : un manège qui tournait à la force des mollets des parents ! Un véritable minigolf avec un parcours de 9 trous a été pris d'assaut. Ainsi que les nombreux jeux géants en bois. Le flash incessant de la borne qui permet à chacun de se prendre en photo avec la personnalisation de l'écran a conquis les visiteurs. L'animation proposée par Joël a motivé les participants à danser et la petite Louise, 10 ans d'Arcachon, a interprété une chanson de Lara Fabian.

Le concours de pétanque, sur le boulodrome Pierre-Lopez, a vu les doublettes s'exprimer jusque tard dans l'après-midi.

Pour clôturer, le concert gratuit de l'orchestre Live Chords avec ses 6 musiciens et ses chanteuses, Alexia et Anaïs, qui a mis le feu.